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InformaRotary 
Buon compleanno ai soci nati nel mese di  Luglio 

Roberto Bruera (02), Roberto Acerbis (07), Marcello Bruera (13), 

Alberto Chiriotti (13), Enrico Ortali (30). 

Stephanie A. Urchick, Presidente R.I. 2024-25 

 

Stephanie A. Urchick è stata consigliere del RI e Ammini-

stratore della Fondazione Rotary e ha svolto numerosi 

ruoli nel Rotary, tra cui quella di responsabile dell'appen-

dimento, coordinatore regionale della Fondazione Rotary 

e rappresentante del Presidente del RI. Inoltre, Urchick è 

stata rappresentante e membro di commissione in tre 

sessioni del Consiglio di Legislazione. 

È stata anche presidente della commissione Pianificazio-

ne strategica e della commissione Celebrazione del Cen-

tenario della Fondazione Rotary, nonché membro di varie 

commissioni del Rotary, tra cui la Commissione di revisio-

ne elettorale e la Commissione di revisione delle opera-

zioni. 

È socia del Rotary dal 1991 ed ha partecipato a diversi progetti internazionali di ser-

vice, tra cui le Giornate nazionali di immunizzazione in India e Nigeria. In Vietnam, 

ha collaborato con i club alla costruzione di una scuola elementare e si è recata nel-

la Repubblica Dominicana per installare filtri per l'acqua. Studiosa di diverse lingue 

slave, ha fatto da mentore a nuovi soci del Rotary in Ucraina e ha coordinato una 

sovvenzione della Fondazione Rotary per attrezzature mammografiche e un'unità di 

biopsia per un ospedale in Polonia. Nel suo libro commemorativo, il Rotary Club di 

Cracovia, Polonia, ha definito Urchick come una figura chiave per aiutare la rinascita 

del Rotary nella Polonia post-comunista. Ha anche contribuito al gemellaggio di club 

e distretti degli Stati Uniti con Rotary club in Albania, Kosovo e Ucraina per progetti 

umanitari ed educativi di service. 

Urchick chiede ai soci di sostenere il Piano d'azione del Rotary, in modo che possa-

no migliorare i loro club e mantenere forte il Rotary, trovare un equilibrio tra conti-

nuità e cambiamento e lavorare per la pace. Sottolinea inoltre la continua importan-

za dell'impegno per l'eradicazione della polio ed esorta i soci ad affiliarsi o ad avvia-

re PolioPlus Society nei loro distretti e a fare tutto il possibile per contribuire a debel-

lare la malattia. Urchick condurrà la Conferenza presidenziale sulla pace 2025 a 

Istanbul, Turchia, dal 20 al 22 febbraio 2025, con il tema Guarire un mondo diviso.  
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Caminetto & Consiglio Direttivo 

Giovedì, 04 Luglio - Albergo Regina 

Soci presenti: Aimaretti, Avondetto A.,  Borgio, Bruera M., Caligaris, Darò, Debernar-

di, Gardiol, Gasca, Maio, Occelli F.,  Rissolo, Scalerandi  Vergnano 

 

Percentuale presenti: 23,81% 

Il verbale di questo consiglio direttivo è pubblicato sul bollettino di Giugno 2024 

Vincenzo Carena, Governatore Distretto 2031  anno 2024-25 

 

Nato il 12 settembre 1956 a Torino, ove risiede e ove ha se-

de il suo studio professionale di avvocato. E’ sposato con 

Valeria ed è padre di Carlo, trentatreenne rotariano, ex RD 

del Rotaract e ora co-Segretario Distrettuale. 

Compiuti gli studi classici e laureato in Giurisprudenza – con 

lode – all’Università di Torino, è iscritto all’Albo degli Avvocati 

di Torino, ove esercita la professione forense in materia civile

-commerciale e stragiudiziale-arbitrale, è Cassazionista ed esercita davanti alle Ma-

gistrature Superiori.  

È Mediatore civile e commerciale professionale abilitato dal Ministero della Giustizia 

ed esercita presso ADR Piemonte nelle Camere di Commercio di Torino e del Pie-

monte, oltre che presso l’Organismo di Mediazione dell’Ordine degli Avvocati di Tori-

no, che ha contribuito a fondare nel 2012 e presso cui opera con regolarità.  

Ha fondato ed è titolare responsabile dello “Studio Avvocato Carena”, attualmente 

collegato con l’Avv. Alberto Del Noce.  

E’ Socio Fondatore e Past-President del network internazionale di studi legali asso-

ciati ELEN – presente oltre anche in Francia, Belgio, Spagna, Portogallo, Messico e 

Brasile. 

Ha approfondito le conoscenze e ha acquisito particolare esperienza nel diritto com-

merciale, internazionale e arbitrale, con molta esperienza nelle questioni successo-

rie e attinenti alla gestione dei patrimoni familiari.  

Dal 1992 si occupa in modo approfondito di Mediazione civile e commerciale, mate-

ria che segue costantemente, sia come Mediatore sia come Legale difensore di Parti 

in Mediazione.   

Autore di testi, pubblicazioni e articoli in materia civile e commerciale, tiene lezioni e 

corsi di specializzazione post-universitaria anche sul web. Dal 2003 è Consigliere del 

Direttivo della “Camera Civile del Piemonte e della Valle d’Aosta”, per la quale orga-

nizza seminari e convegni in materia giuridica e trasmissioni web. 
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Assemblea  del Club 

Giovedì, 11 Luglio - Albergo Regina 

Elezioni Tesoriere e presentazione bilancio 

Conviviale solo Soci 
Presiede: Valter Borgio 

Soci presenti: Aimaretti, Avondetto P., Battisti,  Borgio, Bruera F., Bruera M., Caliga-

ris, Chiabrando, Chiale, Chiriotti, Debernardi, Durando, Franco,  Gardiol,   Gasca,  

Gaudino, Maio, Matina,  Martin, Mazzuoli, Morizio, Occelli A., Occelli F., Ortali, Priolo, 

Re, Rissolo, Rovei,  Scalerandi, Spidalieri, Stravicino, Talamonti, Vergnano A., Ver-

gnano D.  

Si scusano per la loro assenza:  Aimè, Avondetto A, Brosio, Chiriotti, Ciancio, Gaudi-

no,  Talamonti, Vergnano, Vogel 

Percentuale presenti:  53,97% 

L’Assemblea dei soci – momento sempre essenziale per comprendere l’attività del 

Club – aveva quest’anno un ordine del giorno un po' più articolato. 

Il nostro instancabile Tesoriere – Claudio Battisti – ha rassegnato le dimissioni dopo 6 

anni di lavoro veramente molto complesso e intenso, per il quale tutti i soci lo ringra-

ziano di cuore. 

Va sottolineato che Claudio ha affrontato service del tutto nuovi, quali quelli in mate-

ria ambientale o  il  Rotary per i più piccoli, costruiti in modo totalmente diverso e 

quindi con un lavoro di preparazione e di rendicontazione ancor più complesso. 

Tutti noi soci e in particolare i Presidenti comprendono l’importanza del suo operato e 

hanno avuto modo di apprezzare in questi anni la perfezione del suo lavoro e la sua 

rassicurante gestione del nostro ’salvadanaio’. 

E Claudio ha anche avuto la notevole capacità di semplificare tutte le questioni, ren-

dendole estremamente chiare attraverso le sue sintesi o meglio le sue ‘torte’. 

Ancora grazie a Claudio e un caloroso benvenuto a Rudy Caligaris, il nostro nuovo Te-

soriere, eletto all’unanimità. 

Ma ecco i dati del nostro Rendiconto che riflettono non solo l’impegno, ma anche i 

risultati importanti che anche quest’anno il Club ha conseguito. 

ENTRATE    

 Quote associative 98.266,10  

 Soci per attività mutuali 33.300,00  

 Erogazioni Liberali 7.000,00  

 Contributi da altri soggetti 20.600,00  

 Altre entrate 8.731,10  

   167.897,20 

 Avanzo attività    11.249,92 
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La lettura del Rendiconto fa emergere l’impegno economicamente importante di alcu-

ni soci, che sostengono progetti ‘di riferimento’ per la collettività attinenti lo studio, la 

salute e l’ambiente. 

Analoghe considerazioni devono muoversi rispetto al Service “Lo studio è premiato” 

che, oltre a suscitare il consenso e il plauso di molti, raccoglie il sostegno di tantissimi 

amici del Club. 

Amici del Club, o meglio di alcuni Soci, che supportano anche altri Service molto rile-

vanti per il nostro contesto sociale. 

Parliamo in numeri: 

abbiamo raccolto circa € 68.000,00…  importo pari ai 2/3 delle nostre entrate per 

quote associative le  nostre entrate ordinarie sono state di € 98.266,10! 

e le spese per la nostre serate di indicativi € 49.500,00 = + di € 100.000,00 in servi-

ce. 

Il lavoro svolto è dunque davvero impressionante … e altrettanto impressionante è la 

rilevanza dell’impegno personale dei soci, sia a livello organizzativo sia sul campo. 

Molti service, non visibili sul bilancio, hanno contribuito ad alleggerire le difficoltà di 

tante persone e di tante famiglie: parliamo di “Specchio Point”, de “La colazione del 

buon mattino”, di “Forza nonni”, per i quali la famiglia rotariana si è impegnata non 

poco. 

Quindi un buon rendiconto e ottime prospettive future. Faremo sicuramento di più e 

meglio!    Un grazie a tutti per l’aiuto e l’impegno. 

USCITE    

 Conviviali 49.480,06  

 Varie 984,50  

 Contributi Istituzionali 21.429,72  

 Azione Nuove Generazioni 2.700,00  

 Services 76.402,01  

 Services da saldare 4.434,39  

 Uscite diverse di gestione 1.216,60  

   156.647,28 



 

8 

Serata Fuoriporta 

Giovedì, 18 Luglio - Albergo Regina 

Conviviale con familiari e ospiti 

Presiede: Valter Borgio 

Ospiti dei soci: di Franco, Chiara Menardo; di Priotto, Laura Roman  

Sono presenti le Signore e Signori: Raffaella Annovati, Federica Bistrattin, Piera Bol-

zoni, Pierfranco Bruera, Daniela Comba,  Gabriella Gagliano, Franco Grande, Anto-

nella Grassi, Ivana Malan, Federica Mascolo, Veronica Pazzi, Patrizia Percivati, Mari-

na Roetto, Eugenia Scalerandi, Fedele Termini, Rossella Valero  

Soci presenti: Acerbis, Aimaretti, Avondetto A., Avondetto P., Borgio, Bruera F., Brue-

ra M., Caligaris, Chiale, Chiriotti, Ciancio, De Tommasi, Franco, Gardiol, Gasca, Maio, 

Matina, Ortali, Priotto, Pronello, Re, Rissolo, Scalerandi, Talamonti, Tillino, Vergnano 

A., Vogel.  

Si scusano per la loro assenza: Aimè, Avondetto P., Brosio, Chiriotti, Durando, Cian-

cio, Gaudino, Mazzuoli, Occelli F., Priolo, Pronello, Talamonti, Vergnano, Vogel  

Percentuale presenti:  39,68 % 

Giovedì 18 luglio si è svolta la serata del 

fuoriporta del Rotary Pinerolo, un evento 

di successo che ha riunito circa 50 par-

tecipanti tra soci, familiari ed ospiti dei 

soci. 

Il Fuoriporta si è tenuto presso il risto-

rante l’Osteria dei Barbet a Villar Pellice. 

Il ristorantino immerso nel verde, si pre-

senta come uno chalet di montagna, con 

un’atmosfera calda ed accogliente. 

All’interno il legno contrasta la pietra ed 

a far da cornice allo chalet un parco se-

colare con la fontana in pietra, con il 

forno a legna ed una piccola piscina.  

Abbiamo gustato la cena nel bellissimo dehor del locale, apparecchiato con cura per 

noi, con gli ombrelloni a sovrastare i tavoli e con la vista sul giardino. Ci siamo così 

goduti un po di fresco in questa sera d’estate molto calda. 

Dopo un aperitivo servito in giardino, ci siamo accomodati ai tavoli ed abbiamo gu-

stato una deliziosa cenetta, dai sapori della tradizione con qualche cenno di novità: 

Allegria, risate ed il piacere di ritrovarsi hanno creato l’atmosfera per tutta la durata 

della cena. 

Il Presidente ha preso la parola per ricordare brevemente i prossimi eventi in calen-

dario.  

A chiudere la serata i saluti del Presidente ed i suoi auguri di una buona estate e di 

buone vacanze! 

Arrivederci dunque a settembre per la ripresa lavori! 
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Consiglio Direttivo 

Giovedì, 05 Settembre - Albergo Regina 

Presiede: il Presidente Valter Borgio 

Sono presenti: il Presidente incoming Enrico Scalerandi, i Vice Presidenti Sergio Ga-

sca, Marco Maio, il Tesoriere incoming  Rodolfo Caligaris, il Segretario Elisa Deber-

nardi, i consiglieri: Andrea Aimaretti, Andrea Avondetto, Michele Darò, Vilma Franco, 

Lionello Gardiol, Doretta Vergnano, il Prefetto Miky Rissolo. 

Ordine del giorno: 

 

- Comunicazioni del Presidente. Il Presidente  comunica che: 

 domani sera  6.09.2024 ci sarà la inaugurazione della Mostra dell’Artigianato in 

Piazza del Duomo alle h. 18:00 con la presentazione da parte del Sindaco ed è con-

sigliabile la presenza anche del Club. Il Presidente e il Segretario danno la loro di-

sponibilità;  

- il 21 settembre all’Hotel Billia di Saint Vincent si terrà il Seminario della Leadership 

e il Presidente invita i soci a partecipare;  

- nell’ambito delle iniziative sul Tema dell’Anziano è stato promosso un concorso 

fotografico con oggetto: ‘Gli  anziani e il nostro tempo’ per raccontare storie di anzia-

ni  del Distretto attraverso la lente della fotocamera. Le opere dovranno essere in-

viate  entro il 30 settembre all’indirizzo:   progettoanziani@rotary2031.org. La pre-

miazione da parte del Governatore avverrà in occasione  della giornata dell’Anziano 

il 12.04.2025; 

- il 26  settembre  ci sarà la inaugurazione dello Spazio Gioco e Formazione a Casa 

Giglio  in Via Cappel  Verde n. 2  a Torino promossa dall’Interact che si terrà dalle 



 

10 

16,30 a seguire con aperitivo alle 18,30 e sarebbe opportuno partecipare all’i-

niziativa. La Consigliera Vilma Franco si dichiara disponibile a partecipare. Il CD 

ringrazia e approva; 

- Aggiornamento  incassi e pagamenti. Il  Tesoriere ha comunicato di aver salda-

to l’importo di € 8.735,00 per il Service  Borse esperienze del CISS, dei quali € 

6.000,00 sono stati finanziati dalla Cassa di Risparmio di Savigliano. Il CD rin-

grazia il socio Brosio che ha fatto conoscere la nostra realtà alla Cassa di Ri-

sparmio di Savigliano e approva. 

 - Visita all’Abbazia di Staffarda: il Presidente comunica che  occorre chiudere le 

prenotazioni per la visita e per la cena con un massimo di 50 partecipanti al 

fine di consentire la formazione di 2 gruppi;  pertanto occorrerà dare la relativa 

comunicazione ai soci. Il CD approva  e il Segretario si incarica di provvedere. 

 - Pinerolo Comune Gentile: il Vice presidente Maio comunica che mercoledì 

18.09.2024  alle h. 16:30 Pinerolo diventerà il primo comune piemontese e il 

60° italiano ad aderire ufficialmente al Movimento Italia Gentile, progetto inter-

nazionale fondato dal biologo naturalista e autore  di bestseller Daniel Lumera 

e promosso in Italia dall’Organizzazione di Volontariato My Life Design. Il proget-

to è  volto a diffondere il valore della gentilezza, della qualità della vita, della 

salute e del benessere della propria comunità, concretizzandolo in progetti ad 

alto impatto sociale. Alle 16,30 verrà inaugurato il Cammino dei 5 valori 

(gentilezza, perdono, gratitudine, ottimismo e felicità) presso il Parco della pace  

e poi alle h. 18:00 al Teatro incontro ci sarà un dibattito al quale parteciperan-

no Daniel Lumera e il Vescovo. Il CD ringrazia il Vice Presidente Marco Maio che 

si è fatto promotore dell’iniziativa ed approva. 

 - Programmazione serate mesi di ottobre e novembre 2024 

 3 ottobre h. 18:30 aperitivo, seguito da Consiglio direttivo 

 10 ottobre dalle h. 19 e  seguenti: Visita del Governatore 

 17 ottobre h. 20:00 Conviviale con familiari ed ospiti. Relatore dott. 

Giampiero  Monetti  che illustrerà l’attività del CFIQ 

 24 ottobre h. 20:00 Conviviale con familiari ed ospiti – Relatore Danilo 

Mourglia Presidente degli Asili Notturni di Pinerolo 

 7 novembre h. 19,30  aperitivo seguito dal consiglio  Direttivo 

 9 novembre  h. 20:00 concerto al Tempio Valdese tenuto da 2 Cori val-

desi 

 14 novembre h. 20:00 Conviviale on familiari ed ospiti Relatore Dott. 

Marco Gay  Presidente di Confindustria Piemonte 

 17 novembre h. 8:00  e seguenti Barbera & Bollito – tour enogastrono-

mico con auto d’epoca 

 21 novembre h. 20:00 conviviale con familiari ed ospiti. Relatore il Presi-

dente della Croce Verde  

 28 novembre h. 20:00 Assemblea del Club 

Il CD approva.  

  

- Visita del Governatore del 10 Ottobre h. 19:00 e seguenti.  il Presidente tra-

smette le indicazioni del Governatore per la sua visita e ha indicato i service 

che intende sostenere. Il CD delibera di assegnare € 500,00 per il service del 
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Governatore. Il CD approva . 

- Proposta di Liliana Remolif:  si tratta del progetto “Zero vittime sulla strada: la sicu-

rezza si fa…strada” per sensibilizzare i ragazzi sul rispetto delle norme sulla  circola-

zione stradale. Essendo la conferenza destinata ai  ragazzi pare opportuno consulta-

re i Presidi attraverso il socio Gianni Martin e di contattare la Preside dell’Alberghie-

ro per sapere se può appoggiare l’iniziativa mettendo a disposizione l’Auditorium 

della sua scuola. Il CD  approva. 

- 130° Anniversario Veloce Club: Il Presidente del Veloce Club , Dott. Giorgio Breusa,  

ha comunicato che nel corso di quest’anno ricorre il 130° anniversario del Veloce 

Club – importante luogo di aggregazione destinato alla pratica delle bocce e degli 

scacchi -  l’affiliazione avviene attraverso il tesseramento con il costo di € 25,00 a 

persona e ha chiesto di diffondere il messaggio tra i soci per ottenere sostegno alle 

loro iniziative attraverso il tesseramento. Il Presidente suggerisce di dare notizia ai 

soci in modo da consentire a coloro che fossero interessati di sottoscrivere la tesse-

ra, sostenendo  questa importante realtà del pinerolese, molto frequentata dalle 

persone anziane. Il Cd approva. 

- Definizione tempi e modalità Tour Auto d’Epoca: il consigliere Michele Darò sottoli-

nea l’importanza di individuare un criterio per la partecipazione all’vento “Barbera & 

bollito” in quanto, negli ultimi anni la partecipazione è cresciuta in modo esponen-

ziale. Poiché i posti disponibili sono circa 80 sarà bene precisare che raggiunto il 

limite massimo di presenze non saranno più accettate iscrizioni. La data viene con-

fermata per il 17 novembre e il costo viene aggiornato a € 60,00. Il CD approva e 

ringrazia il Consigliere  Michele Darò per il suo operato. 

 Varie ed eventuali 

- Yann Arthus-Bertrand sta riscrivendo a 4 mani con William Kilbert  un libro sui ca-

valli che si intitolerà ‘Diventare cavallo’ che sarà composto dalle sue foto (già pubbli-

cate nel libro ‘Cavalli’)  e da un trattato del coautore sul rapporto cavallo-uomo. YAB, 

ricordando che la sua mostra  era stata organizzata al Maneggio Caprilli, ha chiesto 

materiale sul Maneggio per far valutare anche all’altro autore di organizzare la pre-

sentazione da noi. Gli è stato quindi inoltrato il materiale già utilizzato per la prece-

dente mostra e anche alcune notizie  sul Metodo naturale, adottato da Federico 

Caprilli.  Il CD approva. 

- World Press Photo: la Fondazione World Press Photo ha comunicato che è in fase 

di ultimazione la esposizione di foto di reporter, premiate nel corso degli anni, sul 

tema green. Avrà l’esposizione pronta entro fine anno e potrà essere  programmata 

per l’estate 2025 e ci ha inviato una presentazione di massima. Non appena ci sa-

ranno maggiori dettagli la proposta sarà sottoposta ai soci. 

- Lo studio è premiato: la cerimonia  è confermata per il  5 dicembre prossimo e la 

consigliera Vilma Franco propone di accompagnare al premio anche un Attestato. Il 

CD approva. 

- La  Fondazione Zoom  ha contattato il Club chiedendo una manifestazione di inte-

resse alle proprie iniziative tutte su temi ambientali, avendo appreso della sensibili-

tà del nostro club su tali argomenti. Il CD approva.  

 

Il CD è sciolto alle 22,50 
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Hanno redatto questo numero:   Valter Borgio - Alberto Chiriotti - Elisa Debernardi  
                   Vilma Franco - Miky Rissolo 

Conviviale con familiari 

DG Vincenzo Carena 
“Visita del Governatore Distrettuale” 

 

Hotel Regina - Pinerolo 

Giovedì 

10 
h. 19:00 

Conviviale con familiari e ospiti 

Dott. Danilo Mourglia 
“Asili Notturni di Pinerolo” 

 
Hotel Regina - Pinerolo 

Giovedì 

24 
h. 20:00 

Caminetto con aperitivo  

Consiglio Direttivo  
 

Hotel Regina - Pinerolo 

Giovedì 

03 
h. 19:30 

Conviviale con familiari e ospiti 

Dott. Giampiero Monetti 

“l’attività del CIFQ” 
 

Hotel Regina - Pinerolo 

Giovedì 

17 
h. 20:00 


